
EMENTA:  REQUER PROVIDENCIAS EM RELAÇÃO A RUA

PERÚ NO JARDIM JÓQUEI CLUBE, CONFORME

ESPECIFICA

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

A Rua  Peru  no  jardim  Jóquei  Clube,  na  região  nordeste  de

nossa  cidade,  tem  uma  rotatória  quase  na  divisa  com  o  parque  Permanente  de

Exposições  (área  do  Kartódromo  Municipal,  que  conforme  moradores  da  região  está

demandando  há  tempos  cuidados  de  conversação,  manutenção,  limpeza  urbana  e

zeladoria, por excesso de mato, sujeira, varrição, tapa buraco, tampas de boca de lobos

quebradas, bocas de lobo obstruídas ou semiobstruídas, falta de calçada em área pública

e outras questões.

Em  visita  ao  local  com  nossa  assessoria,  constatamos  que

procede a reclamação daqueles moradores, que enquanto cidadãos e contribuintes tem

direito a esse serviço público por parte da Administração Municipal, aliás com a mesma

qualidade que ocorre em alguns outros locais de moradores mais abastados.

Vale  ressaltar  que  referida  via  é  acesso,  também a  um dos

distritos  industriais  de  nossa  cidade,  merecendo  melhores  cuidados  de  zeladoria  e

estativa das áreas e vias públicas.

Posto isto,  no exercício do poder fiscalizatório parlamentar, e

para subsidiar estudos parlamentares que estamos realizando, indagamos e requeremos

ao Executivo Municipal:

1. É  possível  realizar  uma  vistoria  e  estudos  para  que

providencias  sejam  tomadas  e  se  programe  um  verdadeiro  mutirão  naquele  local  e

imediações, para garantir aos moradores locais e das imediações seu direito a condições

adequadas no ambiente em que utilizam e/ou vivem?



2. Em caso possível para quando se poderia agendar tal

serviço público no contexto da programação municipal?

3. Seja informado a este Vereador, efetivamente, do que

estará programado para a mesma?

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa Diretora desta

Casa de Leis, na forma Regimental, e após ouvido o Plenário da Câmara Municipal de

Ribeirão Preto, seja oficiado ao Poder Executivo local, para que se manifeste no prazo

legal, acerca das questões acima elencadas.

Sala das Sessões, 10 de junho de 2021.

MATHEUS MORENO
Vereador - MDB 
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